

Exposición colectiva del Grupo Gabar en María



-  Email
-  Print
-  Twitter
-  Facebook
-  MySpace
-  Stumble
-  Digg

[Más redes](#)

La exposición se puede ver hasta el 5 de mayo

Publicado el 15-04-2011 11:25

MARÍA.- Nueve meses después de su puesta de largo en el Patio de Luces de la Diputación Provincial de Almería, la exposición colectiva del Grupo Gabar “Arte en Los Vélez” culmina su periplo en María donde, tras haber recorrido el resto de municipios de la Comarca, queda la oportunidad desde el 9 de Abril hasta el 5 de Mayo para disfrutar, en el marco del Antiguo Convento de María, de esta muestra de arte multidisciplinar.

Cincuenta artistas de la Comarca de Los Vélez en una exposición donde se recogen pinturas, dibujos, grabados, poesías, prosa, escultura y vídeos, con el objetivo de promocionar y difundir la obra de los artistas velezanos, así como el patrimonio artístico y cultural de esta comarca del norte almeriense.

El acto de presentación en María, contó con una lectura literaria realizada por los escritores que forman parte del Grupo Gabar que contó con un magnífico fondo musical de obras tanto de música clásica, como de música chill out o new age. Así la poesía de Diego Reche Artero y Diego Fábrega Molina como la prosa de Manuel Gutiérrez Castillo, Antonio Castillo Hernández y Rafael García Jódar dio inicio a una tarde que, tras las palabras de bienvenida del presidente de la Asociación, Antonio Egea, culminó con la visita a la exposición de los vecinos de María que, tal y como indicábamos, tendrán la ocasión de contar con ella en el Antiguo Convento hasta el próximo día 5 de Mayo.